

CÓRDOBA

[www.diariocordoba.com](http://www.diariocordoba.com)

## El Ayuntamiento edita una guía informativa

El municipio tiene censadas a más de 1.700 personas inmigrantes. Rumanía, Argelia y Armenia son algunos de los países de origen

PABLO MANSILLA 29/06/2017

El colectivo de inmigrantes de Puente Genil censado actualmente en la ciudad asciende a 1.736 personas, una cifra que ha crecido en los últimos meses y que superaba ligeramente el millar y medio. La procedencia de los ciudadanos es variada, siendo Rumanía, Argelia, Armenia, Marruecos, Georgia o Guinea los países de los que más inmigrantes llegan al municipio. Son datos que ha aportado la concejala de Servicios Sociales en el Ayuntamiento de Puente Genil, Pepa Ramos, que ha presentado una guía para inmigrantes que permitirá a este colectivo informarse de manera clara y sencilla sobre cuestiones relacionadas con la rutina diaria, los recursos con los que cuenta el área de atención, así como sobre el asesoramiento y acompañamiento que las trabajadoras de Servicios Sociales llevan a cabo.

Disponible en tres idiomas (español, inglés y francés), el objetivo primordial, según Ramos, es «allanar el camino a un colectivo que tiene dificultades, sobre todo, por la búsqueda de empleo». Se ha preparado una tirada de medio centenar de guías que se agrega a este programa de inmigrantes, que cuenta con un presupuesto total que supera ligeramente los 16.000 euros, de los cuales la Junta de Andalucía aporta más de 12.000 euros y el Ayuntamiento más de 3.500 euros.

abc.es

[www.abc.es](http://www.abc.es)

## La calle Cruz del Estudiante, otra vez en obras

El Ayuntamiento exige a la empresa adjudicataria que arregle los socavones detectados en la obra



VIRGINIA REQUENA - @abccordoba Córdoba  
27/06/2017 20:43h

El alcalde de Puente Genil, Esteban Morales (PSOE), respondió en el pasado Pleno al planteamiento del Partido Popular sobre el retraso y mal ejecución de las obras en la calle Cruz del Estudiante. El portavoz del PP, Antonio Pineda, hizo un repaso de la actuación, cuyo proyecto se ha sometido a varios cambios, como la modificación del arranque de las obras, previstas

inicialmente en Correos pero que comenzaron en el Romeral a petición de los comercios. Pineda recordó los aparcamientos y zonas de carga y descarga que se han ido modificando durante estos meses y también la eliminación de la arboleda, contemplada inicialmente.

Por último, el portavoz popular tiró de hemeroteca para recordar que el PP ya advirtió de cómo se estaban ejecutando las obras «con polvareda, levantamiento de losas o tablonas en lugar de pasarelas». Y apuntó que «las deficiencias son grandes y el PP ya lo avisó». «Por atender peticiones comerciales»

Por su parte, el regidor local explicó que el mantener aparcamientos «ha sido por atender las peticiones de dos comerciantes quienes los consideran esenciales para su negocio». En relación a la arboleda, informó que se ha cambiado por maceteros, ya que los técnicos detectaron suministros subterráneos que lo impedían. Si bien, informó que a la adjudicataria de la obra «le estamos exigiendo que repare y levante el primer tramo», que presentaba socavones, y levantamientos de algunos tacos. Por lo que, según Morales, todo esto va a dilatar la finalización de la obra (prevista para el 5 de mayo).

## Puente Genil lidera la subida del precio de la vivienda en la provincia el primer semestre del año

El portal Precioviviendas.com, el municipio registró una subida del 12% de enero a junio



ABC - @abccordoba Córdoba 28/06/2017 13:29h

El municipio de Puente Genil lidera el aumento del precio de la vivienda a nivel provincial, según un estudio realizado por el portal Precioviviendas.com, con una subida del 12% a lo largo del primer semestre del año, seguido de Lucena (7,21%) y, finalmente, la capital, que registró un incremento del 3,4% por ciento.

Ese porcentaje se encuentra muy por encima de la media nacional, que está en el 3,6%. El portal apunta que la explicación está en que «la recuperación del sector no llega aún de manera homogénea a todas las zonas».

En Córdoba capital, según la última actualización de los precios de todas las viviendas en el municipio por Precioviviendas.com a partir de los datos de mercado de las 145.321 viviendas de la ciudad, «el precio medio en el municipio ha subido un 3,45 % desde principios del 2017, situando el coste medio en 1.409 euros por metro cuadrado y valor total del parque inmobiliario de la ciudad en 19.858 millones de euros».

La evolución del precio de la vivienda en Andalucía se sitúa también por encima de la media nacional, donde la provincia de Málaga lidera claramente dicha subida «con un incremento del precio en el primer semestre del año del 9,2% de media, con subidas tan reseñables como el 16,6% en Marbella, 14,3% en Benalmádena, el 13,6% en Mijas y el 11% en Estepona»

## El Salerm incorpora a Ángel del Pino y Chechu

La entidad pontana, que cuenta ya con 14 jugadores, arrancará el 17 de julio la pretemporada



José M. Cabezas Puente Genil, 29 junio, 2017 - 02:37h

El Salerm Puente Genil presentó ayer a sus dos primeras incorporaciones para la próxima temporada: el lateral Ángel del Pino, un jugador polivalente que habitualmente suele desenvolverse por la banda izquierda y que durante las últimas campañas ha estado a las órdenes de Rafa Navarro en el Atlético Espeleño; y el joven Chechu Córdoba, un centrocampista de corte ofensivo que también puede actuar

por las bandas e incluso ayudar en la media punta, y que llega avalado por su aportación al crecimiento del Ciudad de Lucena, aunque la pasada temporada salió del conjunto celeste mediado el curso para recalcar en el extremeño Santa Amalia. A ambos, el presidente del club, Francis Cabeza, les agradeció la confianza depositada en la entidad pontanesa, señalando que "los dos vienen a sumar a nuestro club y a colaborar en un proyecto firme, serio e ilusionante que tiene como objetivo consolidarnos en la categoría".

Con la llegada de Ángel y de Chechu Córdoba, el nuevo entrenador, Juan Arsenal, dispone ya de 14 jugadores, ya que los recién llegados se unen a Cristian, Luis, Manolo Cano, Edu Chía, Carraña, Manu Tenllado, Joseca, Isco, Miki, Maero, Pepe Rey y Salva Vegas, cuya continuidad se anunció el pasado martes. El club sigue trabajando en las renovaciones de otros jugadores de referencia en el equipo durante las últimas temporadas, caso de Fito, Moyita y Bubu, a los que habría que sumar el extremo Christian Carracedo, una de las revelaciones de la segunda vuelta del pasado año. A todos ellos se le podrían unir dos o tres jugadores más hasta completar una veintena de fichas, número que en principio Arsenal tiene fijado para arrancar la pretemporada el próximo 17 de julio.

## IU denuncia el retraso de dos meses en el pago a los trabajadores de la piscina

Virginia Requena 28/06/2017

El grupo municipal de Izquierda Unida en el Ayuntamiento de Puente Genil denunció el retraso en el pago de las nóminas a los trabajadores de la piscina cubierta de dos meses. La concejala, Ana Cervantes, pidió al alcalde que reúna a la Comisión de Seguimiento que desde hace quince meses no se ha convocado. Al respecto el regidor local- precisó que "vamos a darle un tiempo "ya que la adjudicación se ha producido recientemente. Al tiempo que aclaró que "trimestralmente comprobamos si la concesionaria cumple los acuerdos", recogidos en el pliego de condiciones.

## Izan la bandea en el Día del Orgullo y piden respeto para la marcha de esta tarde

Virginia Requena 28/06/2017

Concejales del ayuntamiento de Puente Genil han izado en el balcón principal del consistorio, la bandera multicolor con motivo hoy de la celebración del Día del Orgullo. Así han dado respuesta al acuerdo plenario aprobado por unanimidad en el pleno del pasado lunes por los tres grupos políticos (PSOE, PP, IU), de apoyo explícito a las organizaciones del LGTBI. La concejala de Igualdad, Julia Romero, ha informado que esta tarde a las 20:30 horas tendrá lugar una marcha batucada desde el Tropezón hasta el Romeral, donde se dará lectura a un manifiesto. Y para la que ha pedido a la población "respeto".

Sigue informándote

Oscar García, miembro del LGTBI, ha dicho que la celebración de este día es necesaria por "la visibilidad" y porque aún se vulneran derechos por la libertad sexual. "Desde que la Ley del matrimonio del mismo sexo entró en vigor, llevamos mucho conseguido, pero aún hay muchos derechos por los que seguir luchando"-precisa García. A pesar del apoyo y de los actos a "día de hoy no existe la igualdad real, aún seguimos estigmatizados". En la sociedad de Puente Genil, "estos actos son más necesarios, porque en las zonas rurales hay otra mentalidad".

## Cruz Roja Puente Genil repartirá 14.500 kilos de alimentos entre los más desfavorecidos

Virginia Requena 28/06/2017

La asamblea local de Cruz Roja en Puente Genil comenzó este lunes a repartir los 14.500 kilos de comida que el programa de alimentos recibió la pasada semana procedentes de Córdoba. Con las familias en riesgo de exclusión social como principales destinatarias, este reparto se incluye dentro del Plan de 2017 de ayuda alimentaria para la población más necesitada, promovido por el Gobierno central a través del Fondo Español de Garantía Agraria (FEGA). Se trata de la primera fase del Plan de Alimentos 2017-que tendrá continuación después del verano-, que forma parte del Programa Operativo del Fondo de Ayuda Europea para las Personas más Desfavorecidas (FEAD) 2014-2020. En la anterior fase de este programa el voluntariado de Cruz Roja repartió alrededor de 20.000 kilos de alimentos entre un total de 235 familias residentes en Puente Genil.

Siguiendo los pasos habituales del programa en cuanto a la entrega de alimentos, ésta tendrá lugar cada lunes en las instalaciones de la Asamblea Local, siendo la recogida de números y entrega de documentación de 11:00 a 12:00, mientras que los alimentos podrán ser recogidos durante la tarde (en horario de 18:00 a 20:00 y siguiendo un estricto orden). Entre los alimentos se encuentran productos de primera necesidad, como

legumbres, leche, galletas, pasta alimenticia, aceite, fruta en conserva, potitos, leche de continuación y cereales infantiles, entre otros.

Las personas que deseen acceder a dicha ayuda deberán aportar la siguiente documentación: fotocopia del DNI de todos los miembros que componen la unidad familiar(en caso de menores sin DNI, fotocopia del libro de familia); hoja de empadronamiento de la unidad familiar ; y aquellos miembros mayores de 16 años deberán, además, acreditar su situación de desempleo(tarjeta de demanda de empleo) , así como aportar el certificado de prestaciones de la Seguridad Social y el certificado de prestaciones del Servicio Público de Empleo Estatal (SEPE) , independientemente de ser beneficiarios de estas o no.

## La IV Semana del Deporte se desarrollará del 7 al 15 de julio

Alberto 28/06/2017

32 actividades de 18 modalidades deportivas engloban la IV Semana del Deporte que se desarrollará en Puente Genil del 7 al 15 de julio. El cartel anunciador del evento deportivo se presentó ayer en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Puente Genil y contó con la presencia del concejal de Deportes, José Antonio Gómez, además de representantes de los 20 clubes o asociaciones que colaboran en esta cuarta edición.

Gómez indicó que las 18 actividades que componen la IV Semana del Deporte “van a celebrarse en 25 espacios, no solo en salas deportivas, sino también en barrios, plazas y calles de la localidad”. Una de las novedades este año es que alguna de las actividades como el campeonato de ajedrez “tendrá lugar en las aldeas”, de ahí que uno de los elementos del cartel sea el Puente de Hierro. Además, el edil quiso dar las gracias a los 20 clubes, asociaciones o entidades que colaboran en la Semana del Deporte, “una semana muy importante donde se ponen en valor tanto el trabajo como las múltiples actividades deportivas que se practican en Puente Genil a lo largo del año” dijo Gómez.

Posteriormente, el concejal de Deportes anunció que la IV Semana del Deporte comenzará el viernes 7 de julio con la celebración de la Carrera Nocturna de atletismo y una exhibición de zumba en el Barrio Bajo y concluirá el domingo 15 de julio con el XII Acuatlón en las inmediaciones de la Piscina Cubierta. También habrá torneo de petanca, de bádminton, fútbol sala, jornada de puertas abiertas en la Piscina Municipal del Polideportivo, torneo 3×3 de baloncesto, mini hockey, ruta de senderismo, balonmano arena, natación por equipos, ruta nocturna en bicicleta, ciclo indoor, fútbol 3×3 y ajedrez en las aldeas. Gómez concluyó recordando los métodos de inscripción que serán a través de los clubes, asociaciones colaboradoras, Casa Ciudadana, web del Ayuntamiento de Puente Genil y en el teléfono 957-609161 y explicó que el presupuesto para la celebración de esta IV Semana del Deporte será “entre 3.500 y 4.000 euros”.

## Puente Genil y La Roda desarrollan en verano planes especiales de seguimiento a mayores de riesgo

Miércoles, 28 junio 2017 18:46 Redacción Raquel Rivera

Son programas de Servicios Sociales para evitar que este colectivo sufra problemas de salud por el calor. Puente Genil y La Roda desarrollan en verano planes especiales de seguimiento a mayores de riesgo. El verano es época de olas de calor. La semana pasada se produjo la primera con jornadas en las que los termómetros superaron los 40 grados. Los servicios sociales de los ayuntamientos ponen en marcha programas de seguimiento a colectivos de riesgo para evitar complicaciones por las altas temperaturas. Uno de esos grupos de riesgo son los mayores.

En Puente Genil, el Ayuntamiento ha vuelto a iniciar el programa de prevención de riesgos ante una ola de calor. ¿En qué consiste? Se trata de un seguimiento desde los servicios sociales y los profesionales de dependencia de los mayores, con atención a aquellas personas que vivan solas y tengan problemas de salud. Profesionales de los servicios sociales y también agentes de la Policía Local hacen visitas diarias a hogares donde los mayores viven solos y están en una situación de dependencia.

Por su parte, en la Roda de Andalucía, además del control de estos mayores a través de la ayuda a domicilio, el Consistorio ofrece desde el mes de julio un servicio de catering a domicilio, que llega a unas 20 personas mayores.

## El Salerm Puente Genil presenta a Chechu Córdoba y Ángel

El prieguense y el de La Montiel, primeros fichajes de cara a la próxima temporada



28 de junio de 2017 | División Honor | Pablo Mansilla

Chechu Córdoba y Ángel del Pino han llegado a un acuerdo con el Salerm Cosmetics Puente Genil para jugar la próxima temporada en el equipo rojinegro. El club lo ha hecho oficial en la tarde de este miércoles horas previas a la presentación de ambos ante los medios de comunicación en las instalaciones del principal patrocinador de la entidad. Chechu Córdoba, media punta prieguense procedente del Santa Amalia extremeño y con experiencia tanto en el Lucena en

Segunda B como en el Ciudad de Lucena, comenzó su etapa como futbolista formándose en las categorías inferiores del Córdoba y cubrirá una de las seis fichas sub-23 con las que debe contar el conjunto de Arsenal en Tercera División; mientras que Ángel del Pino es un lateral izquierdo que hace dos temporadas dejó buena muestra de sus cualidades en el Manuel Polinario "Poli" marcando un golazo al que a partir de ahora será su equipo cuando jugaba en el Atlético Espeleño.

El atacante se ha mostrado contento por la nueva etapa deportiva que iniciará en Puente Genil, “una ciudad que conozco bien porque siempre me he enfrentado al equipo de la localidad vi cómo la afición se vuelca para animarlo, y espero ser partícipe de ello”. La experiencia de la última temporada, en la que militó en el Ciudad de Lucena y en el Santa Amalia pacense, le ha incitado a apostar por el proyecto pontanés tras tener otras proposiciones. El jugador expresó su deseo de tener tranquilidad y un buen año para ganar estabilidad y confianza en el cuadro que dirigirá Juan Arsenal. Su polivalencia en la media punta, su electricidad, y su capacidad de crear peligro han sido las razones por las que el club ha apostado por él.

El segundo protagonista del acto de presentación fue Ángel del Pino. El experimentado jugador de banda de La Montiola llega al Polinario tras cuatro temporadas en el Atlético Espeleño de Rafa Navarro. Su deseo de estar más cerca de casa y, además, vivir una segunda etapa en Puente Genil –formó parte del club como cadete en categoría regional- han pesado mucho en la decisión del futbolista, con experiencia en las categorías inferiores del Real Betis, y en categorías como Primera Andaluza y Tercera División vistiendo los colores del Poli Almería, Montilla, Aguilareense, Arahal, y Marinaleda. Ángel declaró estar muy feliz por volver al club. “Los tres ascensos de categoría que ha conseguido le hacen ser una entidad que da mucho que hablar para bien en Andalucía porque deportivamente ha crecido mucho en los últimos años”. Los dos se pondrán a las órdenes de Juan Arsenal el próximo 17 de julio.

## Ángel del Pino y Chechu Córdoba, primeros fichajes del Salerm

El lateral del Espeleño y el delantero del Santa Amalia abren el capítulo de refuerzos de los de Juan Arsenal



R. Fernández 28/06/17 23:07

El Salerm Puente Genil anunció hoy -y presentó ya- a sus dos primeros refuerzos para la temporada 2017-2018, en la que el club vuelve a la Tercera División. Son dos cordobeses con experiencia en la categoría, el lateral Ángel del Pino y el delantero Chechu Córdoba.

Ángel, formado en la cantera del Betis, procede del Espeleño, con el que ha jugado las cuatro últimas temporadas. En la última, tras el ascenso rojillo, disputó 25 partidos, 20 de ellos como titular. Antes de jugar en el Municipal de Espiel lo hizo en clubes como Marinaleda, Arahal, Aguilareense, Montilla y los filiales del Betis, B y C.

Mientras, Chechu Córdoba llega procedente del Santa Amalia extremeño, aunque también jugó la pasada campaña en el Ciudad de Lucena. Es una segunda punta con gol y muy móvil, que además de por el Ciudad y por el Lucena, antes de su extinción, ha jugado en el Manzanares de Ciudad Real. Su etapa formativa la pasó en el Córdoba CF.

Ambos han incidido en el crecimiento del Salerm en las últimas campañas y en la fuerza de su afición como grandes motivos para enrolarse en las huestes de Juan Arsenal. Dos buenos refuerzos para disfrutar en el Manuel Polinario "Poli".